



2025 友の会 クリスマス会 開催しました

本部事務局 喜田美佳

12月20日(土)、2025友の会クリスマス会をJ:COM中央区民センターで総勢104名の参加者さん、ボランティアさん8名に協力いたたき無事開催する事ができました。

今年は、ランチタイムを設け、ケンタッキーフライドチキンを皆で一緒に食べました。「とどめの一発」さんによるミニライブ、「Dr.MJ」さんによるマジックショー、生演奏での「のど自慢大会」、bingo大会では参加者さんにプレゼントを持参していただいた事で、色々な種類・傾向の景品が並びました。参加者さんからは「楽しかった！」「来年も参加したい！」と、感想を多くいただきました。ありがとうございます。楽し気な笑顔あふれる一日となりました。

【参加者の感想】

- ★みんなが一生懸命歌ったりしているのを見て楽しかった。
- ★手話を交えた歌や、会場とやりとりしながらのマジックが良かった。のど自慢大会では、知らない唄も楽しめて良かったです。生演奏が良かった！bingoは自分の好きなワードを選ぶところから楽しめて良かった。
- ★昨年同様にスタッフの方々が仮装して楽しませてくれました。久しぶりのケンタッキーも美味しかったです。
- ★bingoは、好きな言葉を考えて書くのが乐しかった。
- ★のど自慢大会が良かった。久しぶりのヒット企画！

